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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Offene Grundstückfragen beim Hulsberg-Viertel endlich geklärt? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Inwiefern konnte der von Frau Staatsrätin Nießen in der Fragestunde vom 5. Juli 2022 
avisierte Zeitplan zur Klärung der Vergabe eines Grundstückes in Erbpacht an die Stadt-
teilgenossenschaft Hulsberg eingehalten werden? 
 

Inwiefern wird/wurde geprüft, ob auch die BREBAU Grundstücke der 
Grundstücksentwicklung Klinikum Bremen-Mitte GmbH & Co. KG abkaufen 
kann, um sie anschließend u.a. an die Stadtteilgenossenschaft zu verpach-
ten? 
 
Welche weiteren Flächen sollen noch in diesem Jahr an Investoren in Erb-
pacht vergeben werden? 

 
 

Silvia Neumeyer, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


